

Fecha: 15-09-2024

Medio: El Mercurio de Calama Supl.: El Mercurio de Calama - Domingo

Tipo: Noticia general

Título: OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)

Pág.: 4 Cm2: 704,3 VPE: \$784.611 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

Favorabilidad: No Definida

OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



Hay muchas formas de invocar al diablo: mediante una ouija, un rezo, un exorcismo, o preguntando "¿estás enojada mi amor?".

Andreu Buenafuente Humorista, presentador y productor español

Fiestas Patrias. LAS CHINAS Y HUASOS PATRIOTAS DEL DESIERTO

• Septiembre, mes de las Fiestas Patrias es motivo de orgullo para los chilenos que generalmente "tiran la casa por la ventana" en estas celebraciones. Pero también hay otro grupo que se toma mucho más en serio y exhibe sus mejores pintas para esta ocasión.

De muestra cuatro botones: Paola Mardones, profesional de Escondida[BHP, Vilma Barrera, escritora (arriba de izquierda a derecha), más Eliecer Chamorro, alcalde de Calama y Exequiel Ramírez, rector de la Universidad Santo Tomás, quien posteó una imagen bailando cueca.

Punto aparte para Chamorro y la candidata Carolina Latorre, quienes la tarde del jueves en la JJVV Los Salares de Calama coincidieron en una actividad dieciochera. De forma espontánea los competidores buscaron pareja y entregaron un entretenido momento a los asistentes.

Feliz 18 y a celebrar con cautela y responsabilidad.











CONOCIDO CHEF LA ROMPIÓ EN CALAMA

•Sin exagerar, puede decirse que Mikel Zulueta, conocido chef de televisión revolucionó Calama en el concurso donde se eligió la mejor empanada. Zulueta las hizo de presidente del jurado y se sacó fotos con todos los que se lo pidieron, mostrando muy buena onda. Famoso por su programa Recomiendo Chile. el profesional dijo que le gusta ir a Calama porque la gente es cariñosa y porque las empanadas eran muy ricas



• "Barrabás", es el nombre de este enorme perro gran danés, propiedad del concejal de Calama, Ricardo Campusano. El can es muy conocido en esta ciudad y muy popular entre los menores de edad de la comuna.



Antofagasta. LA AMISTAD SIGUE A PESAR DEL TIEMPO

•Si alguien cree que las comunal detenida en relaciones entre Sebastián Quinzán y la familia de la exalcaldesa Karen Rojo en torno a la amistad.

quedaron rotas, no es así. De muestra la imagen que muestra felices al exasesor de KR y a
Daniela Rojo Venegas,
hermana de la exjefa
comunal detenida en
Países Bajos. Una foto
que derriba varios mitos
en torno a la amistad.



Elecciones. ¿A QUIÉN LE HABLA EL ALCALDE JONATHAN VELÁSQUEZ?

•Las elecciones del Jonathan octubre próximo son obligatorias y ese dato es inmenso, porque ningún analista se arriesga en relación con el público joven que tradicionalmente no sufraga. Ese parece ser el foco del alcalde de Antofagasta

Jonathan Velásquez, quien en sus vídeos insiste en su independencia de los partidos y su carácter local. El jefe comunal parece hablarle a ese segmento que el resto de los candidatos no parece tomar en cuenta.

